

# Andi Putra" Kader Terbaik Partai NasDem" Maju Sebagai Bacalon Walikota dan Wakil Walikota Pada Plkada Bukittinggi 2024

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INDONESIASATU.ID](https://bukittinggi.indonesiasatu.id)

May 6, 2024 - 16:17



*Andi Putra" Kader Terbaik Partai NasDem" Maju Sebagai Bacalon Walikota dan Wakil Walikota Pada Plkada Bukittinggi 2024*

Bukittinggi-Salah seorang kader terbaik Partai NasDem Kota Bukittinggi, Andi Putra, ' siap tampil pada Pilkada Kota Bukittinggi 2024 sebagai Bacalon Walikota

dan Wakil Walikota. dengan telah mengambil formulir Pendaftaran Calon ke beberapa partai politik yang ada di Kota Bukittinggi, pada Jumat (03/05-24).

Andi Putra yang sukses sebagai pengusaha muda dan juga sukses sebagai peraih suara terbanyak pada Pemilihan Legislatif 2024 bulan Februari lalu untuk Dapil Mandiangin Koto Selatan (MKS) dengan perolehan sebanyak 1.467 suara, merasa terpanggil untuk maju pada Pilkada 2024 dengan membawa tekad "menjadikan Bukittinggi lebih baik".

Sekretaris DPD NasDem Kota Bukittinggi, Zulhamdi Nova Candra, menyampaikan, benar bahwa salah seorang kader terbaik kita, Andi Putra akan ikut serta dalam Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Bukittinggi tahun 2024.

Partai NasDem Kota Bukittinggi dengan raihan 4 (empat) kursi termasuk unsur pimpinan di DPRD untuk periode 2024 - 2029 berdasarkan hasil Pileg 2024, bisa dijadikan barometer dan sangat wajar untuk bisa mengusung ataupun mencalonkan kadernya pada perhelatan Pilkada 2024 nanti.

"Untuk itulah, Andi Putra didampingi Sekretaris DPD Partai NasDem, Zulhamdi Nova Candra, Bendahara, Refnaldi, Caleg terpilih Neni Anita dan beberapa orang pengurus lainnya, kemarin hari Jumat (03/05-24) mulai bersilaturahmi sekaligus mengambil formulir pendaftaran Calon ke kantor DPD Partai Amanat Nasional (PAN) dan diterima oleh Sekretaris DPD PAN Kota Bukittinggi, Suhatril, ST dan pengurus.

Kemudian, melanjutkan pendaftaran Calon ke Kantor partai Demokrat yang diterima oleh Sekretaris DPD Partai Demokrat, Jery Amiruddin, Bendahara Elfianis dan Yanche D Saputra (Ketua Penjaringan Bakal Calon Walikota dan Wakil Walikota Bukittinggi).

Selanjutnya, Andi Putra mengambil formulir Pendaftaran Calon Walikota ke kantor Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Yang diterima oleh Sekretaris Deny Calter dan pengurus, " ujar Zulhamdi Nova Candra yang juga anggota DPRD Kota Bukittinggi dan juga Caleg terpilih untuk periode 2024-2029 nanti. (\*\*).